

ZONE

Polsek Tukdana Gencar Lakukan Patroli Sambang di Area Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.ZONE.CO.ID

Aug 12, 2023 - 18:16



Polsek Tukdana Gencar Lakukan Patroli Sambang di Area Perbankan

Indramayu - Polsek Tukdana, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang di area perbankan, di wilayah hukumnya, Sabtu (12/8/2023)

Kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam memastikan keamanan dan kenyamanan bagi warga yang bertransaksi di lembaga keuangan.

Dalam menjelang akhir pekan ini, anggota Polsek Tukdana telah bergerak aktif

melakukan patroli sambang di sejumlah bank yang tersebar di wilayah hukum mereka.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan rasa aman kepada warga yang hendak melakukan transaksi perbankan serta untuk mencegah potensi tindak kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengungkapkan pentingnya kehadiran polisi di area perbankan.

"Kami ingin memberikan jaminan keamanan kepada masyarakat yang berurusan dengan perbankan. Patroli sambang ini juga berfungsi sebagai upaya preventif untuk mencegah tindak kejahatan," ujarnya.

Selama patroli sambang, anggota Polsek Tukdana berinteraksi dengan petugas keamanan bank dan petugas layanan, serta berbincang dengan nasabah yang sedang berada di dalam bank. Tidak hanya itu, mereka juga memberikan imbauan kepada nasabah dan pegawai bank terkait tindakan pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti perampokan atau penipuan.

"Kami mengingatkan kepada nasabah agar selalu berhati-hati dalam bertransaksi. Jangan memberikan informasi pribadi atau kode keamanan kepada orang lain, dan pastikan lingkungan sekitar Anda aman sebelum melakukan transaksi," pesan Kapolsek.

Selain memberikan edukasi terkait keamanan bertransaksi, anggota Polsek Tukdana juga berkomitmen untuk merespons dengan cepat setiap laporan atau situasi yang mencurigakan di area perbankan.

"Kami siap untuk bertindak segera apabila ada hal yang mencurigakan. Masyarakat dapat merasa aman dan terlindungi saat berada di lingkungan perbankan," tambah Kapolsek.

Dengan kegiatan patroli sambang yang dilakukan secara berkala di area perbankan, Polsek Tukdana menunjukkan komitmen kuat dalam menjaga keamanan dan melayani masyarakat. Warga setempat diharapkan dapat merasakan manfaat langsung dari kehadiran polisi yang proaktif dalam memberikan rasa aman dan perlindungan di sektor perbankan. Pungkas AKP Iwa Mashadi.